

## 後世に伝えたいふるさとの曲

### 箆部田音頭が完成

箆部田区でこのたび、区民の心のよりどころにしようと「箆部田音頭」が作成され、7月24日の星宮神社祭礼で披露されました。区民から歌詞に入りたい言葉を募集し、それをもとに役員が作詞。作曲家の加藤英二さんが曲付け、日本舞踊家の花園千名美さんが振り付けしたもので、当日は地元出身の歌手・原大輔さんの歌に合わせ、華麗な踊りが披露されました。

箆部田音頭を披露する区民の皆さん



熱弁を振るう地井武男さん

犯罪・非行防止のため  
社会を明るくする運動

「社会を明るくする運動」強調月間の7月、八日市場二中で薬物乱用防止教室、市民ふれあいセンターでは地井武男さんを講師に招いて「生きてりゃつまづくこともあるよね」と題した基調講演が行われました。

なお、今回の基調講演会において、地井さんから講演料全額を市へ寄付していただきました。

## 匝瑳高校・山添さんに決定

### ライオンズクラブ海外派遣事業

ライオンズクラブ国際協会の主催で毎年行われている国際交流青年派遣事業に選ばれた匝瑳高校2年生の山添千秋さん（亀崎）が7月22日、市役所を訪れ太田市長に出発の報告をしました。

これは、アメリカの一般家庭に41日間ホームステイするもので、山添さんは「語学の勉強はもちろん、価値観や文化の違いを体験し、今後の生活に生かしていきたいです」と、力強く抱負を語りました。



市長を囲んで山添さん（前列右）と八日市場ライオンズクラブの皆さん



健闘した中央6部

千葉県消防操法大会が7月24日、県消防学校で開催され、本市からは海匝支部代表として、ポンプ車操法の部に中央分団第6部が出場しました。

各支部の代表が洗練された演技を競った結果、本市消防団は9位（努力賞）の成績を収め、応援席からは健闘をたたえる拍手が起こりました。

海匝支部代表・中央6部が熱演  
第46回千葉県消防操法大会

## おいしい飲み水ができるまで

### 八匝水道企業団施設見学会

八匝水道企業団で8月2日、施設見学会が行われました。13人の参加者たちは、施設を回りながら職員から説明を受けると、疑問点などを熱心に質問。また、地上約40メートルの配水池の屋上に上ると、その高さに驚きの声が上がっていました。



職員から説明を受ける参加者たち

真剣な表情で演技をする子どもたち



## 子どもたちが熱演

### NHK「ゲゲゲの女房」収録

飯高小学校跡地で8月11日、NHK連続テレビ小説「ゲゲゲの女房」の収録が行われ、地元の子どもたち約30人が出演しました。台詞のある子どもたちは終始緊張ぎみでしたが、本番では役者さんも顔負けの素晴らしい演技を披露していました。

なお、本編はNHK総合テレビでは9月16日(木)、17日(金)8時から放送予定です。(再放送は12時45分から)

## 恒久平和を願い

### 平和の像に千羽鶴

八日市場駅前で8月1日、「平和の像」に千羽鶴を捧げるセレモニーが行われました。

当日は、老人クラブ連合会、ボーイスカウト、ガールスカウト、市内中学校の生徒らのほか、「キャロル・コーラス」と「ヴォーチェ・フローラ」の皆さんが市民代表として出席。皆さんから寄せられた4万9千羽の折り鶴は、終戦記念日の15日まで、平和の像に捧げられました。

折り鶴を捧げる参加者たち



ホタルの卵を放流する児童たち



八日市場青年会議所「ホタル復活隊」

卵と成虫を放流

本市と横芝光町の小学生約50人が7月31日、横芝光町内のピオトープ(※)にホタルとその卵の放流を行いました。

これは、八日市場青年会議所がホタルの復活を目指して始めた事業で、ピオトープは同会議所が約3か月をかけて会員の重機などを使って作り上げたものです。

参加した児童たちは、普段あまり見ることのないホタルに目を輝かせていました。

※生物本来の生態系が保たれた空間のこと

## 早朝の海岸を歩く

### 野栄ウォーキングサークル

野栄ウォーキングサークルが8月1日、海岸納涼ウォークを行いました。

朝6時に野栄望洋荘を出発したメンバー37人は、野手浜から吉崎浜までの往復8キロを全員が完歩。心地よい汗を流しました。

波音を聞きながらのウォーキング



豪華景品は誰の手に?

## 匝瑳の夏に新イベント

### オーシャンフェスティバル IN 堀川浜

堀川浜で8月7日、「オーシャンフェスティバルIN堀川浜」が開催され、市内外から多くの人たちが会場を訪れました。

開会式が終わると、参加者による海岸清掃が行われ、その後もテレビなどの豪華商品が当たる抽選会、のさか太鼓の迫力ある演奏など、さまざまなイベントで大きな盛り上がりを見せました。